



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



冬空に子どもたちの歓声響き渡る



水都っ子集まれ！新春正月まつり

冬本番の1月27日、杭瀬川スポーツ公園で子ども会育成連絡協議会主催の「水都っ子集まれ！新春正月まつり」が行われました。

イベントでは、事前に自作した昔ながらの凧を持ち込んで凧揚げを実施。保護者やスタッフに凧を持ってもらい、勢いよく走ると、風を受けて空高く揚がっていきましました=写真=。また、こま回しやけん玉などを体験できるコーナーもあり、昔な

がらの遊びを夢中になって楽しんでいました。

会場は、前日の未明に積もった雪がまだ残り、肌寒い日となりましたが、子どもたちは寒さを物ともせず、凧とともに空高く歓声を上げていました。

市においても、子どもと大人が一緒になって楽しめる催しを行うなど、子育て日本一のまちづくりを推進していきます。

市民が関わる死亡事故が続発

交通事故に注意！

平成30年に入り、岐阜県の交通死亡事故は12件12人、前年対比+7件7人（2月5日現在）と大幅に増加しています。大垣警察署管内での交通死亡事故はありませんが、他の警察署管内で、大垣市民が関係する死亡事故が2件発生しています。

交通事故は地元だけで起きるわけではありません。ドライバーの皆さんは、出掛けた先でも帰宅するまで

気を抜かず、交通ルールを守り、安全運転に心がけましょう。

また、夜間における高齢の歩行者や自転車利用者の事故が目立っています。歩行者、自転車・自動車利用者すべての人が、下の「ハ、ハ、ハ」を確認して、交通安全に努めましょう。



夜間の交通事故防止 笑顔でハ、ハ、ハ運動

- 早** 早めのライト・オン！
自分の車の存在をアピール
- ハ** ハイビームが基本！
ハイビーム：走行用前照灯
ロービーム：すれ違い用前照灯
- 反** 反射材の装着！
歩行者・自転車に早く気付く

男女共同参画フォーラムを開催

市は、平成17年に「男女共同参画都市」を宣言し、さまざまな取り組みを進めています。その取り組みのひとつとして1月27日、スイトピアセンター音楽堂で「男女共同参画フォーラム」を、大垣市男女共同参画推進協議会とともに開催しました。

最初に、男女共同参画に積極的に取り組んでいる功績をたたえる「大垣市男と女のかげやまちづ



くり表彰式」を開催し、2事業者を表彰しました=写真=。

その後、同協議会の参加団体が事前で開催した分科会報告を経て、ダイバーシティコンサルタントの渥美由喜さんが基調講演に登壇。夫婦共働きでの子育てや親の介護という自らの体験をもとに、仕事と家庭生活など私生活の両立についてをお話いただきました。

参加者は、男女があらゆる分野で対等に活躍しながら、現代社会が抱える諸問題を乗り越えられる仕組みや考えについて学んでいました。

2月15日号 主な内容

- ▶ 市民委員の募集、税の申告、自転車駐車場の新規定期利用の予約受付 …2～3P
- ▶ 催し、講座のお知らせ、自治会活動の案内 …4～5P
- ▶ 大垣市制100周年記念特集「次代へ伝えたい」 …6～7P
- ▶ 働きたいを応援します、市民伝言板 …8～9P
- ▶ 健康ガイド …10～11P
- ▶ クリスマスローズ展、シリーズ景観遺産 …12P

また、本市では並行して、国内外を対象とした広域観光を推進するため、「奥の細道の日本遺産登録を目指し、来月には真鍋かをりさんらをお迎えしてシンポジウムも開催します。今後、奥の細道ゆかりの都市などとともに、観光振興と俳句文化の醸成を図りながら、登録認定に向けて機運を盛り上げてまいります。



俳句作りをする小学生

370年の歴史を誇る大垣まつりが、平成28年12月にユネスコ無形文化遺産に登録されました。また昨年10月には、江戸時代に朝鮮国王が徳川将軍家に派遣した使節団で、美濃路大垣宿にも宿泊した朝鮮通信使に関する記録が、ユネスコ「世界の記憶」に登録されました。

俳句をユネスコ無形文化遺産に



市長のかげやまちづ 大垣市長 小川 敏